

ESTUDIO INTERNACIONAL

Ranking de competitividad digital: Chile se ubica en tercer lugar en la región

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

El 19 de noviembre, en el último día de la Cumbre G20 realizada en Brasil, específicamente en el foro "Eliminando Brechas Digitales", se dio a conocer el último Ranking Mundial de Competitividad Digital 2024 de IMD que evalúa la capacidad y la preparación de 67 países para adoptar e implementar las tecnologías digitales como motor clave para el desarrollo económico de los gobiernos y la sociedad en general. Para ello se midieron tres indicadores: conocimiento, tecnología y preparación para el futuro.

Singapur lidera en el ranking, donde América aparece atrasada en infraestructura y conectividad digital. Específicamente, Chile logra la clasificación más alta situándose en el puesto 42, el tercero mejor de la región tras Estados Unidos (4) y Canadá (13), y seguido por Brasil (57) y Colombia (58).

Este ranking elaborado anualmente por el Centro de Competitividad Mundial (WCC) de IMD, ha demostrado que las disparidades en el desarrollo de la infraestructura digital entre países pueden compensarse si los "más atrasados" en la digitalización, se suman a los avances de la tecnología emergente, como la Inteligencia Artificial (IA) que puede impulsar la innovación, la economía y mejorar las condiciones de vida de la ciudadanía.

Si bien a Chile le queda mucho por avanzar, estar en el puesto número tres de América es de suma importancia y demuestra el trabajo que se está realizando con la Ley de Transformación Digital. "El talento humano y políticas adecuadas permiten



FOTO: MINISTERIO DE HACIENDA

En su octava edición, el Ranking Mundial de Competitividad Digital 2024 del Institute for Management Development (IMD), ubicó a Chile en el tercer lugar de América, detrás de Estados Unidos y Canadá.

que un país avance en la transformación digital. Chile ha estado trabajando firmemente en entregar mejores productos y servicios digitales a la ciudadanía, a través de la implementación de la ley de transformación digital. Vamos avanzando bien, pero nos queda mucho por hacer, aún tenemos brechas que saldar. El país necesita avanzar en gobernanza, productividad e integración de tecnologías como la Inteligencia Artificial

para fortalecer su competitividad en un entorno global cambiante", indicó el director de la Secretaría de Gobierno Digital, José Inostroza.

El análisis del ranking revela que los países líderes a nivel mundial, como Singapur, Suiza y Dinamarca, destacan por sus avances en alianzas público-privadas, la digitalización de servicios bancarios y financieros, la exportación de tecnologías y la implementación de gobiernos digi-

tales eficientes, entre otros.

Este ranking evidencia que los países que aprovechan eficazmente la digitalización y las tecnologías emergentes fortalecen su ventaja competitiva, lo que se traduce en un mayor crecimiento económico, mayor productividad, mayor confianza y una influencia global.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl